

## CAE EL GATO, OPERADOR DE LOS CHAPITOS

De acuerdo con fuentes federales, las autoridades confirmaron que 'El Gato' planeaba atentar contra instalaciones de procuración de justicia con explosivos

## ADMITE ROCHA MOYA REVOCAR MANDATO

El Gobernador de Sinaloa, aseguró que podría someterse al mecanismo de la revocación de mandato, propuesto por el morenista Gerardo Fernández, presidente del Senado, tras recordar que el "el pueblo pone y el pueblo quita".

# LA VOZ

DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar  
Jueves 6 de Febrero de 2025

Año XXXVIII No. 13,707  
Piedras Negras, Coahuila

Score!



## DEBUT SOÑADO

El delantero mexicano Santiago Gimenez debutó con el AC Milán, dio una asistencia y venció 3-1 a la Roma para avanzar a semifinales de Copa Italia



Intercepción en la frontera: hallan dos vehículos robados en un tráiler.

DURANTE OPERATIVO LONE STAR

## Hallan dos vehículos robados en un tráiler

EXZAEEL BECERRIL / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

EAGLE PASS, TX. – Un tráiler que transportaba dos vehículos robados fue interceptado el martes cerca de la frontera entre Estados Unidos y México, durante un operativo del Departamento del Sheriff en el marco del programa Lone Star.

El hallazgo ocurrió en una parada de tráfico de rutina en la zona de la carretera 57 y el Loop 480. Al ser detenido, el conductor indicó que llevaba dos vehículos, lo que generó sospechas, ya que los tráileres generalmente transportan carga comercial.

“Al realizar una revisión más exhaustiva, los oficiales descubrieron que los vehículos tenían re-



porte de robo en Dallas”, explicó el jefe de patrulleros, Roberto de León. Los vehículos eran una camioneta RAM 2023, con un valor aproximado de 90,000 dólares, registrada a nombre de una persona discapacitada, y un Dodge Charger 2021, con un valor de 50,000 dólares.

Las autoridades están investigando la posible implicación del conductor en el robo y el destino final de los vehículos, ya que se sospecha que estos podrían ser trasladados ilegalmente a México, dada la proximidad con la frontera.



## Reporta SS dos defunciones por neumonía

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. – En las últimas dos semanas, el Hospital General “Dr. Salvador Chavarría” de Piedras Negras ha registrado el fallecimiento de dos

adultos mayores a causa de neumonía.

El doctor Agustín Aguilar Rodríguez, director del hospital, explicó que la mayoría de los pacientes llegan en un estado grave, con insuficiencia respiratoria severa y baja oxigenación en la sangre, lo que aumenta

Posteriormente los 35 mexicanos fueron enviados al albergue de Nueva Rosita

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. – Un grupo de aproximadamente 35 migrantes originarios de México fue deportado por la frontera de Piedras Negras al mediodía de este miércoles, siendo posteriormente enviado al albergue de Nueva Rosita, Coahuila.

El autobús partió de la subdelegación del Instituto Nacional de Migración,

POR LA FRONTERA DE EP

# Deportan al primer grupo de migrantes



Se trata de un grupo reducido, podría comenzar a incrementarse la deportación masiva por esta frontera de Eagle Pass y Piedras Negras.

ubicada en el Puente Internacional 2, escoltado por elementos de la Guardia Nacional y de la Secretaría de Seguridad Pública del Estado, quienes acompañaron el traslado hasta el albergue.

Este primer grupo de migrantes deportados por



litar su regreso a su lugar de origen. Aunque se trata de un grupo reducido, podría comenzar a incrementarse la deportación masiva por esta frontera de Eagle Pass y Piedras Negras. Estos migrantes fueron detenidos en las redadas del Departamento de Inmigración de Estados Unidos, las cuales han generado descontento entre la comunidad latina.

LOCAL / PÁG. 2



## Rinden homenaje a Claudio Bres Garza

El Gobernador Manolo Jiménez Salinas presidió la ceremonia donde se recordó al ex Comisionado para las Relaciones Bilaterales Coahuila-Texas



el riesgo, pues la infección ya se encuentra avanzada al momento de su llegada. “Llegan con infecciones que producen líquido en el pulmón”, destacó.

De las 15 personas que han ingresado con cuadros de neumonía en las últimas dos semanas, seis fueron

hospitalizadas por complicaciones, mientras que los demás solo recibieron tratamiento y fueron enviados a casa. Además, se han presentado casos de bronconeumonía y bronquiolitis en niños, aunque sin complicaciones graves.

LOCAL / PÁG. 2



Hombre se quita la vida al discutir con su pareja en Piedras Negras; le pidió que buscara trabajo.

LE PIDIÓ QUE BUSCARA EMPLEO

## Se quita la vida por discutir con pareja

Al percatarse de lo sucedido lo trasladó al hospital general donde los médicos confirmaron su deceso

EXZAEEL BECERRIL / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. – Un hombre de 30 años, identificado como César Martínez, fue encontrado sin vida en su domicilio en la colonia San Anselmo tras ahorcarse, luego de una discusión con su pareja sobre la búsqueda de empleo.

Los hechos ocurrieron la tarde del miércoles, en su vivienda ubicada en la calle Patricio de León del mencionado sector; después del altercado, Martínez se encerró en una de las habitaciones y se quitó la vida.

Al percatarse de lo sucedido, su pareja solicitó auxilio a familiares y, tras trasladarlo por sus propios medios, llegó al Hospital General Dr. Salvador Chavarría, donde los médicos confirmaron su deceso.

LOCAL / PÁG. 2

